

笑ってごらん

第 672 号 2020. 1. 30 発行

～今日の格言～

新しいものを生み出す創造力というのは、
体験×意欲です。

(茂木健一郎)



本校の入学試験が終わった。17日に推薦入試、25日に一般入試を実施したが、どちらも無事終わることができたことを喜びたい。受験生にとっては初めての入学試験とあって緊張感は「半端ない」状況だったことと思う。今はホッとしていることだろう。

先輩諸君は当時を振り返り、いま初志を忘れずに取り組むことができているかどうか確認して欲しい。

本校男女テニス部、第42回全国選抜高校テニス大会出場決定、おめでとう!!

昨日上記決定通知が届いた。特に男子はシード校にも選出されている。是非頑張ってもらいたい。大会は3月20日から26日、福岡県博多の森テニス競技場で行われる。

新型肺炎

新型コロナウイルスによる肺炎が猛威をふるっている中国湖北省武漢市では、29日時点で既に5000人超の罹患者がおり、2003年に起きた重症急性呼吸器症候群(SARS)以上の感染規模であるという。

事態を重く見た中国政府は住民の渡航中止を勧告。中国の旧正月「春節」の時期であることから国内外の経済にも大きな影響が出ている。日本国内でも中国からの観光客を中心とした宿泊キャンセルが相次いでいる。

日本政府は、「新型コロナウイルスの発生源は海鮮市場であり、衛生状態が劣悪」との見解を示している。

29日朝には武漢市から206名の日本人を乗せたチャーター機が到着。残る約450人についても追加便で対応するようだ。

空気が乾燥している冬季は感染症に十分気を付けなければならない。手洗い・うがい・マスク着用など基本的な予防策を講じる必要があることは言うまでも無い。



25日、兵庫県神戸市で行われた観光甲子園決勝大会のINBOUND部門に本校普通科生徒4名が出場。

今回、全国から215件の応募があり、本校分を含む10件が決勝出場権を得た。

作品タイトルは『新しいあなたと出会う旅～Journey of yourself search～』。南さつま市の魅力を「地元人」と「サイクリング」という2つのキーワードを軸にしたダイナミックかつパワフルな動画に仕上がっている。

今回入賞を逃したものの、とても良い経験になったことと思う。また次回へ向けて頑張ってもらいたい。

観光甲子園 2019 決勝大会進出作品

<https://www.nexttourism-contest.jp/final/>

暖冬である。例年だと入試が行われる頃は、雪が降ったり峠が路面凍結したり何かと気忙しい。しかし、この冬は比較的温かい日が多く心配な事は無い。

先日ニュースを観たら、スキー場に雪が無く大変らしい。また、降雪シーズンに活躍するはずの除雪車の出番が無い。当然、除雪作業にあたる期間労働者は収入が無く頭を抱えているという。加えて、気温が高い為に野菜の生育が良すぎて収穫が間に合わず傷んでしまう弊害も出ているらしい。

何事も自分のことだけ考えてはいけない。幅広い視野を持つことが必要と感じた。